



2月の園風景



1月の半ばから、お話の登場物・人物になって友達や先生と一緒に遊んできたごっこ遊び・劇遊びを、2月の保育参観でお家の方にみてもらいました。

『とんとん とめてくださいな』



今日は何して遊ぶ？

とんとん とめて
くださいな



温泉、気持ちいい～

『パンどろぼう』

「1つのお話の中で、クラスのみんなで一緒に遊ぶのって楽しい！」を味わった4歳児の子どもたち。



ネズミーランドで
いっぱい遊ぼう！



『泣いた赤鬼』

「友達と一緒にならできた！」 「自分たちでつくった劇をみてもらった！！」と満足感や達成感でいっぱいの5歳児の子どもたち。



登場人物の気持ちを考え、どんなふうに体や言葉で表現するかを、何度も試して…



赤鬼くん、離れても
いつまでも友達だよ



鬼は～外！福は～内！



今年一年、病気や災いのない一年になることを願って…



この魚（めざし）、硬くて苦いな…

「泣き虫鬼は出でいけ～」「片付けがめんどくさい鬼も出でいけ～！」

自分の中にいる弱いところ（鬼）が出ていきますように…

交通ルールやマナーって大事だね



一つしかない自分の命を、守ることができますように…



人形劇団「もんぺ座」さんによる交通安全の人形劇

遠足、楽しかったね！

大型バスに乗って、3クラス一緒に高槻市にある安満遺跡公園の「ボーネルンドプレイヴィル」へ行ってきました。たくさんの遊具に目を輝かせ、自分のやりたい遊びや友達と一緒に遊びを思う存分楽しみました。

